

Am 22. März tagte der Gemeinderat unter Vorsitz von Oberbürgermeister Reitemann in der Balingen Stadthalle

Kreuzung weicht Kreisverkehr

Vergabe von Bauleistungen einstimmig beschlossen

Der Gemeinderat hatte bereits in seiner Sitzung vom 24.11.2015 den Baubeschluss für den Kreisverkehr an der Wilhelmstraße gefasst. Die mit Ampeln geregelte Kreuzung wird zurückgebaut und durch einen dreiarmigen Kreisverkehr ersetzt. Im Zusammenhang mit der Herstellung des Kreisverkehrs werden zugleich die bestehenden Ver- und Versorgungsleitungen erneuert und teilweise umverlegt. Die Leitungsverlegungen finden von April bis Ende Mai 2016 statt. Im Anschluss erfolgt von Juni bis September 2016 der Bau des Kreisverkehrs. Die Adlerstraße wird in diesem Zusammenhang für den Fahrverkehr dauerhaft gesperrt. Die Tiefbauarbeiten zur Verlegung von Wasser-, Gas-, Strom und Telekommunikationsleitungen belaufen sich auf 188.023,30 Euro. Die Kosten für Straßenbauarbeiten wurden in Höhe von 638.571 Euro genehmigt. Die Maßnahmen zur Umgestaltung des Knotenpunktes werden im Rahmen des laufenden Sanierungsprogramms ASP mit 150.000 Euro durch Bund und Land gefördert.

Abrechnungsbeschlüsse für Bauleistungen gefasst

Sanierung der Dachkonstruktion der Turn- und Festhalle Frommern

In den Jahren 2009 bis 2010 wurden an der Turn- und Festhalle Frommern der Dachaufbau und das Dachtragwerk erneuert sowie die Lüftungsanlage und die Beleuchtung ausgetauscht. In den Jahren 2012 und 2013 wurden zudem verschiedene Maßnahmen im Zusammenhang mit der Versammlungsstättenverordnung umgesetzt. Der vorgelegte Abrechnungsbeschluss weist Ausgaben in Höhe von rund 912.631,96,- Euro aus. Damit ergeben sich gegenüber den veranschlagten Haushaltsmittel Minderausgaben in Höhe von 17.368,00 Euro.

Neubau Aussegnungshalle Heselwangen

Bereits 2010 konnte nach Abbruch der alten Aussegnungshalle die Neue Halle in Betrieb genommen werden. Aufgrund schlechter Bausubstanzen und einer fehlenden barrierefreien Zugänglichkeit hatte sich der Gemeinderat damals für einen Neubau der Aussegnungshalle entschlossen.

Der vorgelegte Abrechnungsbeschluss weist Mehrausgaben in Höhe von rund 10.797,15,- Euro aus, die aufgrund umfangreicher zusätzlicher Maßnahmen im Umfeld der Aussegnungshalle entstanden sind. Insgesamt beläuft sich die Abrechnungssumme der Maßnahme auf 384.836,84 Euro.

Gemeinderat überträgt zusätzliche Aufgaben

Städtisches Rechnungsprüfungsamt erhält weitere Aufgaben

Das städtische Rechnungsprüfungsamt erhält zusätzlich zu seinen gesetzlich vorgeschriebenen Pflichtaufgaben weitere Zusatzaufgaben. Dies sind unter anderem die Beratung bei Organisations- und Wirtschaftlichkeitsfragen der Verwaltung, sowie Beratungen bei Ausschreibungen und Vergabe von Baumaßnahmen. Die formale Übertragung der Aufgaben ist gemäß § 112 der Gemeindeordnung, dem Gemeinderat vorbehalten.

Satzungsbeschluss zur Änderung der Betriebssatzung der Stadtwerke Balingen gefasst.

Durch die Änderung werden die Zuständigkeitsregelungen für außerplanmäßige Ausgaben im Vermögensplan geändert und den Stadtwerken übertragen. Diese fehlten bis jetzt in der Betriebssatzung der Stadtwerke Balingen. Die Änderung ist aus praktischen Gründen und zur Gleichstellung mit den Regelungen der Hauptsatzung der Stadt Balingen nötig. Die Regelung soll den Verwaltungsaufwand reduzieren und Arbeitsabläufe beschleunigen. Der Gemeinderat stimmte dem Beschlussantrag einstimmig zu.

Satzungsbeschluss „Bebauungsplan Heimlichenwasen – Biberacher Straße Flst.Nr. 5159/3 einstimmig gefasst

Über den Bebauungsplan „Heimlichenwasen – Biberacher Straße“ kann die Stadt Balingen in attraktiver Lage einen weiteren Einfamilienhausbauplatz für Bauinteressenten zur Verfügung stellen. Der Gemeinderat hat der vorliegenden Planung zur Umwandlung der bisherigen Grünfläche einstimmig zugestimmt.

Aufstellungsbeschluss „Oberes Ried – Bussardstraße, Flst. 3875 in Balingen–Weilstetten“ gefasst

Für das Grundstück mit der Flst.Nr. 3875 in Balingen–Weilstetten wird eine Bebauungsplanänderung durchgeführt. Ziel ist es, eine Bebaubarkeit des Grundstücks zu ermöglichen. Das in mitten von Einfamilienhäusern gelegene Flurstück wird derzeit noch als Holzlagerplatz genutzt. Da die Stadt stets bestrebt ist, Innenentwicklungspotenziale zur Vermeidung von Baulandentwicklungen in der freien Landschaft zu nutzen, soll hier eine Bebauungsplanänderung zur Beseitigung des als Fremdkörper wirkenden Holzlagerplatzes durchgeführt werden. Der Gemeinderat stimmte dem Aufstellungsbeschluss zum Bebauungsplan und den Örtlichen Bauvorschriften einstimmig zu

Finanzprüfung der Stadt sowie der Stadtwerke Balingen fällt positiv aus Gemeindeprüfungsanstalt führt Finanzprüfung bei Stadt- und Stadtwerken durch

Für die Jahre 2009 bis 2013 wurden die Jahresrechnungen der Stadt sowie die Jahresabschlüsse der Stadtwerke Balingen von der Gemeindeprüfungsanstalt Baden-Württemberg (GPA) geprüft. Als wesentliches Ergebnis kann festgehalten werden, dass die finanziellen und wirtschaftlichen Verhältnisse der Stadt und der Stadtwerke im geprüften Zeitraum als geordnet anzusehen sind. Die Stadt sei ihren Anforderungen einer stetigen Aufgabenerfüllung gerecht geworden.

Die nächste Sitzung des Gemeinderates findet am

[Dienstag, 26. April 2016](#)

im Großen Saal der Stadthalle Balingen statt.

Interessierte Bürgerinnen und Bürger sind wie immer recht herzlich dazu eingeladen. Die einzelnen Tagesordnungspunkte können rechtzeitig vor den Sitzungen dem Mitteilungsblatt „Balingen aktuell“ und der örtlichen Presse entnommen werden. Ebenso nachzulesen sind sie am Aushang des Rathauses. Im Internet auf der Homepage der Stadt Balingen unter www.balingen.de sind die aktuellen Tagesordnungen mit den dazugehörigen schriftlichen Verwaltungsinformationen (Drucksachen) abrufbar.

Sofern Sie den [städtischen Newsletter](#) beziehen (kann auf der Startseite der städtischen Homepage abonniert werden) erhalten Sie automatisch die Tagesordnungen des Gemeinderates und seiner Ausschüsse sowie die Presseberichte zu den Sitzungen.